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Commission consultative du Vivre ensemble 

Rapport de la réunion du 24 avril 2025  
 

P = présent E = excusé A = absent 
 
  
Lieu de rencontre : Centre Gaston Stein Début : 19h00 Fin : 21h15 
 
Ordre du jour : 
  
 

1. Approbation du rapport de la dernière réunion du 31.03.2025 
2. Discussion planning : 

a. Potercafé : affiches et promotion 
b. Planning de la soirée du film « Arrivée de la jeunesse » le 10.05.2025 

i. Discussion du déroulement, membres présents, etc 
c. Fiesta Integrale et réception des nouveaux résidents 28.09.2025 

i. Discussion et définition du programme 
3. Résultats atelier citoyens du 06.02.2025 

a. Tour de table et conclusions 
4. Feedback de la réunion du COPIL le 26.02.205 

a. Proposition concernant la fête des voisins le 23.05.2025 
5. Divers 

 
 
   
 
 

	
1. Approbation	du	rapport	de	la	dernière	réunion	du	31.03.2025		

§ Le rapport de la réunion du 31.03.2025 a été approuvé par la commission. 

2. Discussion	planning	2025	
§ Café des langues : affiches et promotion 

o JBA a reçu les affiches en format A3, qui seront affichées aux endroits suivants :  
§ Bureaux de la commune (centre et Lënsterbierg) 
§ Gaston Stein 
§ Op Freinen 
§ Centre culturel 
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§ Delhaize 
§ Duarté 
§ Globus 
§ Ôpen – donnée à VLE 
§ Hôtel Gonderange – donnée à TMA 
§ Envoie par email aux communes avoisinantes et au club sénior et à CBA qui s’en 

chargera de la distribution avec les écoles et le club des jeunes 
o JBA a contacté Marc Faber de l’ASTI concernant la recherche des modérateurs de tables, 

mais malheureusement il n’y a pas eu de retour positif. 
 

§ Planning projection film le 10.05.2025 
o JBA va partager le tableau Excel avec tous les membres de la commission qui sont invités 

à partager l’invitation avec leurs connaissances 
o Il est important que l’événement soit un succès pour la commune et notre commission 
o Le régisseur a visité le centre culturel la semaine dernière pour s’accorder avec le 

concierge. 
o VLE a expliqué qu’il est prévu de présenter des livres en cadeau surprise après la 

cérémonie de signature de l’acte de jumelage ; il attend encore la validation de ceci du 
côté collège échevinal – JBA va renvoyer son email. 

o Le programme suivant est prévu :  
o Début 17h00 – mot de bienvenue et signature de l’acte de jumelage + encadrement 

musical + présentation des livres 
o 17h30 projection du film 
o 18h30 discussion avec le régisseur 
o 18h45 apéro offert par la commune 

§ Le collège échevinal a accepté d’accorder l’assistance de 3 personnes pour le 
déroulement de l’apéro 

o 19h30 départ de la délégation officielle 
o JBA va se renseigner avec NDR pour savoir il faut (au plus tard) quitter le centre culturel 

 

§ Fiesta Intégrale et réception nouveaux résidents 
§ NDR a informé TWE que le retour des associations n’est pas positif, mais on ne sait pas pour 

quelle raison, ils ont été sollicités : pour la réception, pour le FI, pour les deux ? 
§ Suite à la publication de l’annonce dans le Mag et les emails envoyés aux anciens participants, 

on a actuellement 6 propositions de stands, mais JBA n’a pas encore reçu le détail de ces 
personnes. 

§ Un budget global de 20,000 € est prévu, qui inclut aussi la location du bus avec 4 tournées 
o En comparaison le budget pour la réception en 2023 s’élevait à 7800,00€ et d’autres 

événement prévus en 2025 sont dotés des budgets beaucoup plus conséquents 
o NDR a informé la commission que le collège échevinal avait donné un retour négatif à la 

proposition de la commission de prévoir des bons pour des personnes défavorisées (en 
coopération avec l’office social) 

§ La commission souhaite recevoir plus de clarification pourquoi cette proposition 
n’â pas été retenue. 
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o Il n’est pas possible de recevoir un subside de la part de la MiFa  
o Le collège échevinal ne souhaite pas de publication d’une brochure 

§ La commission souhaite également en discuter avec le collège échevinal 

§ La commission a besoin d'un aperçu des frais, p.ex le devis pour les trajets de bus, sans ces 
informations il n'est guère possible de s'assurer que le budget actuel sera adéquate pour 
proposer un événement "correct" 

o Serait-il possible de prêter du matériel des communes avoisinantes pour réduire les frais 
de location ? 

§ La commission était toujours de l’avis que la date prévue – une semaine après le Lënster Muert - 
ne serait pas propice pour encourager une grande participation. 

o Il faudrait discuter la possibilité de remporter la FI en mai / juin 2026 ce qui laissera aussi 
le temps nécessaire pour revoir le concept global de cet événement 

o La FI pourrait avoir lieu tous les deux ans (comme dans le passé) 
o Le budget 2025 pourrait augmenter le budget 2026 afin de mettre à disposition un 

montant plus conséquent et approprié 
o La réception 2025 pourrait toujours avoir lieu le 28.09.2025 

§ La commission a décidé qu’il est impératif d’organiser une réunion d’urgence pour discuter tous 
ces points avec l’échevin responsable, Tom Weber et notre coordinatrice Noémie Drozdz, les 
dates suivantes ont été retenues : le 12.05.25 et / ou le 19.05.2025 à partir de 19h00 en réunion 
de présence.   

o En principe avec les membres du groupe de travail : NDR, GSC, JTS, SMI, CBA, SYP, MRP, 
et JBA, mais tous les autres membres de la commission sont les bienvenues. 

3. Divers	
§ Dans la prochaine édition de Lënster Mag il y aura une information concernant la fête des 

voisins  
o Le COPIL a retenu l’idée de soutenir des fêtes locales dans la commune, en 

commençant avec le soutien de l’organisation d’une telle fête à Eisenborn en juin 
2025 afin de promouvoir l’intégration des résidents des nouveaux cités 

o Une réunion est planifiée avec les responsables du côté Eisenborn le 13.05.2025 
o De suite cette démarche sera à répéter chaque année dans un autre village 

appartenant à la commune de Junglinster. 

 

§ A la connaissance de JBA, Catherine Lesourd-Strassen n’a pas encore soumis sa démission 
officielle au collège échevinal, ce qui est dommage, car actuellement il n’est pas possible de 
lancer un nouvel appel de candidatures pour notre commission. 

o JBA va en discuter avec NDR 

Les prochaines réunions de la commission auront lieu en 2025 : 
• 26.05	
• 30.06	
• 28.07	
• 25.08	–	peut-être	pas	nécessaire	pendant	les	grandes	vacances	?	
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• 22.09	–	avant	la	réception	et	la	Fiesta	Intégrale	
• 27.10	
• 24.11	
• 15.12	

Ces dates peuvent être modifiées ou annulées en fonction des décisions futures. 
 
 Le président     La secrétaire 
                                               Gilles Schlesser                  Jane Barton 


